

TITULARES

Hoy, en la comparecencia del Defensor del Pueblo en Comisión

Carballedo denuncia que las quejas de los españoles ante el Defensor del Pueblo se han duplicado con Sánchez

- La diputada del GPP María Eugenia Carballedo afirma que "los españoles presidente huve no merecen un que sus responsabilidades pide árnica cuando la Justicia pide explicaciones"
- Se pregunta si en el Defensor del Pueblo han admitido las quejas de los ciudadanos preocupados por el señalamiento público de jueces y magistrados por parte de los otros dos poderes del Estado
- Exige a la institución que "tenga entre sus prioridades la defensa del castellano en Cataluña, especialmente en las aulas", al tiempo que denuncia los "servicios públicos colapsados, propios de una Administración desalmada, que crea problemas a los ciudadanos y encima les fríe a impuestos"
- Insiste en que "la competencia para dotar de médicos de atención primaria a todo el territorio nacional es exclusivamente del Ministerio de Sanidad".
 "¿Se hace? No. Eso sí, de tramas corruptas con mordidas en plena pandemia vamos sobrados", censura
- Subraya que el Defensor confirma en sus informes "el grave empeoramiento del riesgo de pobreza y exclusion social en España".
 "Somos los campeones del paro, y el Ingreso Mínimo Vital sigue sin llegar a los hogares", resalta
- Por ello, urge al Gobierno a cumplir con el mandato parlamentario y deflactar el IRPF, bajar el IVA y facilitar vivienda asequible tal y como prometieron
- También manifiesta su preocupación por que el Gobierno no implementa las recomendaciones del Defensor sobre violencia machista, como tampoco reconoce la inseguridad en España, por lo que "no dota a las FCSE de los medios necesarios contra una criminalidad al alza"
- Se hace igualmente eco del "abandono sistemático" del Gobierno ante el fenómeno migratorio, con el drama añadido de que el número de menores no acompañados se ha disparado en los dos últimos años por el descontrol en frontera, como reflejan los informes del Defensor